

Ressort: Lokales

Hessen: Pkw-Fahrerin mit 4,7 Promille auf Autobahn unterwegs

Lorsch, 27.04.2014, 21:51 Uhr

GDN - In Hessen ist am Sonntagabend eine 45-jährige Pkw-Fahrerin mit 4,7 Promille auf der Autobahn 5 unterwegs gewesen. Die Autofahrerin wurde gegen 19:40 Uhr von der Autobahnpolizei auf einem Parkplatz einer Kontrolle unterzogen, nachdem sie zuvor aufgrund ihrer unsicheren Fahrweise aufgefallen war, teilte die örtliche Polizei mit.

Da die Beamten bei der aus Bayern stammenden Frau den Geruch von Atemalkohol wahrnahmen, führten sie einen Alkohol-Test bei der 45-Jährigen durch, der den Wert von 4,7 Promille zutage förderte. Mit diesem Wert dürfte die Autofahrerin einen traurigen "Rekord" für dieses Jahr aufgestellt haben, teilten die Ordnungshüter weiter mit.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33755/hessen-pkw-fahrerin-mit-47-promille-auf-autobahn-unterwegs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com